

Forums pour les consommateurs

## Dépistage urinaire

Par Zim Posté le 31/07/2024 à 17h13

Bonjour

Suite a une suspension pour un contrôle positif aux opiacés et cocaïne (alors que je n'en prends pas), je dois passer la batterie de test.

La vie était compliquée, changement d'adresse, isolement dû a divers faits marquants, je m'y prends au dernier moment (en très bref).

J'étais certain de récupérer mon permis a l'issue de la suspension, en bougeant je n'ai pas reçu les documents et oui, je ne suis pas allé me documenter. Test psycho ok, fin des 6 mois dans une semaine.

Bref, je mérite à être blâmé, mais j'ai consommé hier, je suis allé en ville, j'ai vu du monde et voilà... Seul conso depuis la suspension.

Ce matin je regarde par curiosité les disponibilités pour la commission de visite médicale, un désistement mardi, que je bloque pour moi.

Pensez vous qu'en ayant consommé environ 1,5 gr d'héroïne le mardi soir et mercredi matin, je puisse être négatif a un test le samedi matin ?

Merci pour vos retours, avec ou sans jugement mais sachez que je me sens con d'être allé à la rencontre de vieilles connaissances l'espace d'une soirée.

Zim